







para correr otro histórico swell de la Montaña.

Llegamos a Montañita un Jueves por la noche. El viernes por la mañana estuvo espectacular, glass, con sol, el agua parecía un lago sin viento pero con olas de dos metros perfectas.

Para esto el personal había comenzado a llegar y los locales dedicados estaban en el agua desde temprano. Las olas nos regalaron un surf maravilloso y para mi la única cosa negativa fue que rompí mi 6'0 preferido, dejándome con un sentimiento de desazón.

Esa misma tarde el mar se mantuvo pero finalizando el dia entraron sets de dos metros y medio.

Mientras los días avanzaban hasta llegar al domingo el mar fue creciendo gradualmente... y cuando el domingo llegó...Sí señor, por que el domingo llegó y nos trajo muchas sorpresas.

El mar estaba Grande y junto con estar grande las condiciones perfectas se mantenían. Abundante gente en el agua, Los Costa. Los Salvador, Eusebio, Hamílton, Carlitos, Sebastián Santos, el Cabezón Goncalvez, Andrés Fernández, Las hermanas Ornella y Agostina Pellizarí (dos argentinas que siguiendo las fechas profesionales del ALAS estaban de paso en Ecuador), el Burro, Archie, Ricky Lobo, los bodyboarders del pueblo, en fin muchos